

Legacy 52: Wujud Syukur dan Pengabdian Untuk Pulau Nusakambangan

Narsono Son - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Jun 21, 2022 - 15:52



Legacy 52: Wujud Syukur dan Pengabdian Untuk Pulau Nusakambangan

CILACAP - Telah sampai pada batas waktu yang diberikan kepada Alumni Poltekip 52 untuk melakukan pengabdian dan belajar di Pulau Nusakambangan, Selasa (21/06/2022).

Sejak kedatangan di tanggal 25 Januari 2022, para Alumni Poltekip Angkatan 52

telah melakukan pengasahan skill dan menggali pengalaman di 9 unit pelaksana teknis di Nusakambangan diantaranya Lapas Kelas IIA Besi, Lapas Kelas IIA Kembangkuning, Lapas Kelas IIA Permisian, Kepala Rupbasan Kelas II Cilacap, Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, Lapas Kelas IIA Pasir Putih, Lapas Kelas IIB Cilacap, Lapas Kelas IIB Terbuka, Lapas Narkotika Kelas IIA Nusakambangan dan Lapas Kelas I Batu.

Pengabdian yang telah dilakukan tidak hanya memberikan manfaat kepada para Alumni Poltekip 52 tetapi juga menorehkan kenangan-kenangan yang telah dijalani. Pada hari Selasa tanggal 21 Juni 2022 bertempat di Wisma Sari, diadakan Serah Terima Kenang-kenangan (Legacy) Alumni Poltekip Angkatan 52.

Acara tersebut dihadiri para Kepala UPT Nusakambangan beserta seluruh anggota Poltekip 52. Acara dibuka dengan sambutan dari Ketua Alumni Poltekip Angkatan 52 sekaligus menyerahkan 4 kenang-kenangan bagi Pulau Nusakambangan berupa mirror reflector di tikungan, batu prasasti di sodong, pelampung dan cinderamata bagi setiap UPT.

Kemudian acara dilanjutkan dengan sambutan dari Koordinator Wilayah Nusakambangan serta sebagai Kalapas Kelas I Batu yaitu, I Putu Murdiana, Dalam sambutannya Korwil berpesan, Legacy tidak harus barang.

"Legacy yang lebih penting adalah nama baik yg adek-adek tinggalkan di Nusakambangan ini. Nama baik akan selalu dikenang, ibarat pepatah, harimau mati meninggalkan belang, manusia mati meninggalkan nama. Sehingga di akhir-akhir periode ini diharapkan para Alumni Poltekip 52 memberikan kesan yang baik bagi Pulau Nusakambangan", tambahnya.

Diakhir sambutannya, Korwil Nusakambangan juga menyampaikan rasa terima kasih atas kontribusi yang telah diberikan selama kurang lebih 6 bulan mengabdikan. Juga berpesan kepada para Alumni Poltekip 52 untuk bersungguh-sungguh dalam menjalani sisa waktu beberapa hari yang tersisa. Tidak lupa Korwil juga mengingatkan untuk selalu menjaga kekompakan dan jika korsa diantara para alumni.

(N.Son/***)